

**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/13128
28 febrero 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 28 DE FEBRERO DE 1979 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL SR. THIOUNN PRASITH, EMBAJADOR
EXTRAORDINARIO Y PLENIPOTENCIARIO DE KAMPUCHEA DEMOCRATICA

Tengo el honor de adjuntar a la presente, para su información, los antecedentes de Heng Samrin, el llamado "presidente del consejo revolucionario popular", establecido por las fuerzas invasoras de Viet Nam en la ciudad de Phnom Penh, temporalmente ocupada.

Agradecería que hiciera distribuir la presente como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Thiounn PRASITH
Embajador Extraordinario
y Plenipotenciario de
Kampuchea Democrática

Anexo

ANTECEDENTES DE HENG SAMRIN, LACAYO DE LA CAMARILLA DE LE DUAN
- PHAM VAN DONG Y "PRESIDENTE" DEL LLAMADO "CONSEJO REVOLUCIONARIO
POPULAR", ESTABLECIDO POR VIET NAM EN LA CIUDAD DE PHNOM PENH,
TEMPORALMENTE OCUPADA

El 25 de febrero de 1979, la "Voz de Kampuchea Democrática" transmitió el siguiente comentario:

¿Cuáles son los antecedentes de Heng Samrin, también llamado Rin o Weuk, traidor y lacayo de la camarilla Le Duan - Pham Van Dong?

Este lacayo nació en la aldea de Anlong Kreis, comuna de Daun Tey, distrito de Ponhea Krek, provincia de Kompong Cham, en la región oriental.

Nos preguntamos si, de todo el pueblo de Kampuchea, alguien ha escuchado alguna vez el nombre Heng Samrin, también llamado Rin o Weuk. La respuesta es negativa. Pero, si averiguamos entre los bandoleros de la frontera entre Kampuchea y Viet Nam, entre los pandilleros y los corruptos, entonces sí, todos conocen a Weuk.

En 1955, este Heng Samrin, también llamado Rin o Weuk, se convirtió en el jefe de los bandoleros que robaban ganado al pueblo de Kampuchea y lo vendían a Viet Nam, además de contrabandear en Kampuchea diversas mercancías procedentes de Viet Nam.

En 1960, se registraron actividades de los vietcong en la frontera entre Kampuchea y Viet Nam, en la zona de la comuna de Daun Tey, distrito de Ponhea Krek. Los vietcong se pusieron en contacto con Heng Samrin, el jefe de los bandoleros, y le encargaron que les consiguiera arroz, aves de corral y ganado. Incluso le dieron una carabina para que cumpliera esa misión. Con la carabina y el apoyo de los vietcong, Heng Samrin intensificó sus actos de robo y saqueo del arroz, las aves y el ganado que pertenecían al pueblo de Kampuchea y abasteció de estos productos a los vietcong. Heng Samrin se ganó la confianza de los vietcong, quienes finalmente, lo nombraron presidente del comité económico encargado del abastecimiento de alimentos.

También en 1960, surgió un movimiento de Khmer Serei, que robaban bienes de la población en la frontera entre Kampuchea y Viet Nam. Como ya era jefe de los bandoleros, Heng Samrin se hizo declarar de inmediato jefe del movimiento Khmer Serei en las zonas de la comuna de Daun Tey, distrito de Ponhea Krek, e intensificó sus actividades consistentes en dar muerte a los habitantes de la región y saquear su arroz, aves y ganado a lo largo de la frontera para entregarlos a los vietcong. Satisfechos con los servicios de Heng Samrin, los vietcong lo inscribieron como miembro del Partido de los Trabajadores de Viet Nam.

S/13128

Español

Anexo

Página 2

En 1970, estalló en Kampuchea el golpe de estado. El movimiento revolucionario de Kampuchea era muy impetuoso. Este Heng Samrin, que había derramado tanta sangre, temeroso de su castigo, huyó para unirse al ejército del Vietcong. Los vietcong lo ocultaron y defendieron y le permitieron que siguiera combatiendo a la revolución de Kampuchea y al Frente Unido Nacional de Kampuchea, hasta la liberación de Kampuchea en abril de 1975.

En 1977, la camarilla Le Duan-Pham Van Dong comenzó a lanzar ataques armados en gran escala a fin de apoderarse de Kampuchea. Envió entonces a Heng Samrin para realizar actividades encaminadas a socavar al Ejército Revolucionario de Kampuchea y recoger información en la frontera. En noviembre de 1977 quedaron al descubierto las actividades de Heng Samrin. El Gobierno de Kampuchea Democrática trató de capturarlo. Entonces volvió a huir a Viet Nam.

La camarilla Le Duan-Pham Van Dong no podía encontrar a nadie en Kampuchea que aceptara ser un traidor y lacayo de los vietnamitas. Por lo tanto, trató de disfrazar a este Heng Samrin, también llamado Rin o Weuk, ex jefe de bandoleros en la frontera, y lo hizo aparecer en escena como "presidente" del llamado comité revolucionario. ¡Qué combinación! ¡Elegir al jefe de bandoleros que robaba ganado a lo largo de la frontera, un hombre llamado Hen Samrin y también Rin o Weuk, para ser esbirro de los jefes de bandoleros que devoran territorios, la camarilla Le Duan-Pham Van Dong!

Ahora que sabemos cómo se comporta el lacay , es fácil predecir cómo se comporta su amo, la camarilla Le Duan-Pham Van Dong.
